



Los estudiantes y profesoras con el alcalde en la visita al Ayuntamiento. (Foto: Galdakako Udala)

Alumnos de Elexalde narran su experiencia con estudiantes griegos

I. LÓPEZ

Orain dela urte batzuetatik hona, Elexalde Insitutuko eta Greziako Katerini Insitutuko ikasleek hartu-eman programa baten parte hartzen dute, kultura eta ondarea ezagutzeko. Erasmus+ programaren barnean, maiztean bukatuko den 'Discover and share your identity mark' proiektuan parte hartu dute.

Hace unos años que los alumnos del Instituto Elexalde y el Instituto de Katerini griego forman parte de un programa de intercambio cultural y patrimonial. Dentro del programa Erasmus+, han participado en el proyecto 'Discover and share your identity mark', a punto de terminar en mayo.

"La experiencia ha sido muy enriquecedora. A pesar de que la pandemia ha impe-

dido que transcurriera según lo previsto, han aprendido más de lo que pensaban. Además de cultura, han recibido aprendizaje lingüístico, ya que todos los contactos se han realizado en inglés", explicaban desde el profesorado.

Las profesoras Gemma Gutiérrez e Iratxe Cuñado, y el grupo de estudiantes del primer curso de bachillerato, daban a conocer la experiencia al alcalde, Iñigo Hernando, en el salón de plenos del Ayuntamiento a finales de marzo.

"El proyecto ha dado la oportunidad de conocer el patrimonio de Grecia, la cultura de la antigua Macedonia, los personajes mitológicos, comida, deportes y formas de vida. No solo de Katerini o de Grecia, ya que en esa labor de mostrar su pueblo y cultura al grupo griego han aprendido más de lo que pensaban de sí mismos, de Euskal Herria, sus

parajes, cultura y mitología. Además, han encontrado sorprendentes similitudes entre ambas culturas. Ha sido muy enriquecedor", aseguraban.

El año pasado vivieron el momento más intenso de la experiencia viajando a Katerini. Compartieron cultura y modos de vida en hogares familiares. Sin embargo, la pandemia torció todo y tuvieron que regresar un día antes de lo previsto. El grupo de Katerini no pudo devolver la visita a Galdakao. Sin embargo, ha seguido en contacto online. Se han grabado realizando deportes y han aprendido a hacer comidas de ambos países.

El alcalde aprovechó para enviar una invitación al equipo de Katerini mediante vídeo, asegurando que Galdakao les recibirá con los brazos abiertos en cuanto puedan devolver la visita.